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ひたち野うしく小学校区タウンミーティング議事録 

令和 5年 7月 25日（火）19:00～19:42 本庁舎第３・４会議室 

 

１ 市長挨拶 

２ 市側及び行政区側出席者紹介 

３ 市政情報のご案内  

①牛久市情報伝達システム整備事業について 

②牛久市消費生活センターについて 

③プロスポーツ団体との連携によるスポーツの振興 

４   行政区の意見等話し合い 

 

～行政区の意見等話し合い～ 

 

（準）コモンステージひたち野：ひたち野うしくエリアに、防災情報伝達システ

ムを 3基新設するとあるが場所はどの辺か。 

市民部長：ひたち野西地区では「ひたち野みずべ公園」に 1基、ひたち野東地区

では「みんなの家公園」と「ひたち野おやま公園」に 1基ずつ新設予定であ

る。防災行政無線は市内に 114基あり、順次更新に時間がかかる。 

ひたち野西行政区：昨日、ひたち野うしく小学校・中学校合同の安全協議会の中

で、子どもが交差点や路地から飛び出さないように「止まれ」と書かれたテ

ープが設置されていると聞いた。道路標識と違い印刷していないため、テー

プが劣化し剥がれてきている。地域内で見にくくなっている。市道において

は、テープを貼り直すというより剥がれない対策を講じてほしいという話が

上がった。 

   8 月 5 月の土曜日、ひたち野うしく小学校のグラウンドで、4 年ぶりに 

ひたち野うしく地区社会福祉協議会主催の「ひたち野ふれあいまつり」が開

催される。市長はじめ教育部長に出席いただく予定で、参加者はおおよそ

2,500人から 3,000人であると予想される。保育園、幼稚園、小学校、中学

校の生徒は、企画にも携わることになっている。牛久栄進高等学校の生徒も

ボランティアで参加する。保育園児から高校生までの子ども達が、大人に混

じってまつりを開催するので、お時間があればお越しいただきたい。 

市長：開催を楽しみにしている。イルミネーションや七夕のイベント、酒類を提

供する駅前のまつりなど、ひたち野うしく地区では、イベントを盛んに開催

いただいている。市としても嬉しく感じている。地域の方々とコミュニケー

ションを図るための大事な催しと考えているので、これからもよろしくお願

いしたい。 
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建設部長：道路に貼られている足跡のようなシールがあり、道路を管理している

のは道路整備課であるが、設置の経緯について定かではないので確認する。

例えば、学校や子ども会、安全教室、PTA で貼ったなどが分からないので、

お時間をいただき地域安全課や教育委員会と話してみる。シールが剥がれて

いる箇所などについて、確認させていただくことがあるかもしれないが、よ

ろしくお願いしたい。 

東猯穴行政区：県道の学園西大通りにおいて、牛久栄進高等学校からケーズデン

キひたち野うしく店までの道路の西側は、のり面になっており 10 年から 

２０年は除草作業を実施していない。のり面に草が繁茂し、その先にある田

んぼも見えない状態なので県へ要望してほしい。 

建設部長：竜ケ崎工事事務所に連絡をする。工事事務所とは密に連絡を取り合っ

ているので、早急に連絡しようと思う。中央分離帯や歩道は気を付けて巡視

しているが、のり面の様子も注意しご意見をお伝えする。 

 

19時 42分 閉会 


